

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

---

### **Dimanche 2 juin : en avant la musique au Musée du Terroir !**

Dimanche 2 juin de 14h30 à 17h30, Le Musée du Terroir de Villeneuve d'Ascq met à l'honneur la musique avec un concert, des démonstrations et des ateliers pour tous les âges.

**Au programme : concert de la Philharmonie d'Ascq à 16h45, démonstration de lutherie, atelier fabrication d'un petit instrument, initiations aux chants traditionnels du Nord, à la percussion et à la danse...**

Le Musée du Terroir rappelle la vie des habitants de notre région au début du 20<sup>ème</sup> siècle, une époque sans musique amplifiée et où chaque village (ou presque) disposait de sa philharmonie.

La Philharmonie d'Ascq fait véritablement partie du patrimoine villeneuvois puisqu'elle a été créée en 1856. Le Musée rend hommage à ce patrimoine vivant avec un concert de la philharmonie à 16h45 inspiré par le 7<sup>ème</sup> art.

Le Centre de Formation de Musiciens Intervenants de Lille initie les visiteurs aux chants traditionnels de notre région. Les intervenants offrent aussi la possibilité de s'initier aux percussions et à la danse.

Laurence Hamelin, diplômée de l'école internationale de lutherie de Cremona en Italie, créatrice en 2010 de la Lutherie du Conservatoire de Lille, dans laquelle elle construit et restaure violons et violoncelles, durant l'après-midi, reconstitue une partie de son atelier dans le musée pour des démonstrations de son savoir-faire.

Avec Tchiki Pam, les visiteurs apprennent à fabriquer un kazoo en matériau de récupération (atelier pour tous les enfants et à ceux qui l'ont été au moins une fois dans leur vie !)

Chaque 1<sup>er</sup> dimanche, le Musée propose son atelier de confection des gaufres à la cassonade. Un pianiste anime l'estaminet tout l'après-midi en jouant des airs de variété sur un piano des années 1880.

Contact presse :

**Quentin Duhem**

Tél : 03 20 91 87 57 / 06 83 23 91 76 - [qduhem@vileneuvedascq.fr](mailto:qduhem@vileneuvedascq.fr)